

El Grupo de Investigación 'Estudios del tiempo presente' de la UAL elabora su propia página web

(25/1/2005 12:51) | > Almería



El Grupo de Investigación "Estudios del Tiempo Presente", formado por 17 personas, integrado en el Plan Andaluz de Investigación y dirigido por el Dr. Rafael Quirosa-Cheyrouze y Muñoz, presentará mañana martes, 25 de enero, su página web <http://www.historiadeltiempopresente.com/>. La dirección técnica de la página corresponde a Miguel Ballenilla y García de Gamarra, investigador integrante del equipo. El acto tendrá lugar a las 10.30 horas, en el edificio universitario de la calle Gerona.